
今日の朝は全校朝会でした。まずは歌声から始まります。

「翼をください」の美しいハーモニーが体育館いっぱいに響きま

した。 

校長先生のお話の後は、児童委員のみなさんの司会で、後

期各委員会の委員長をすることになった５人のお話を聞きま

した。 

「旭小学校をこんな学校にするために、〇〇委員会ではこ

んなことがしたいです。」と、抱負を堂々と語ることができまし

た。11月のスタートと同時に、新しいメンバーでの委員会もい

よいよ本格的にスタートです。 
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